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CHASSIS MTX4 PRO

Matiere : Fortal 7022T6 REF: BTMN 103 Masse : 88 gr

Ce chassis a été étudié pour garantir de meilleures performances en torsion et flexion. Il contribue
également au refroidissement du moteur grace a ses écopes profilées usinées sous le logement moteur.
L'utilisation du support monobloc (ref XMNO11 ) est conseillé afin de stabiliser le carter moteur.

La particularité du chassis Pro, réside dans l'usinage de la partie supérieure du chassis, permettant de
rabaisser les cellules et le logement moteur a 3 mm, tout en conservant une épaisseur de 4mm pour la
tenue. Ce chassis, moins rigide que le chassis Team, pourra étre utilisé sur des surfaces moins
accrocheuses. Il vous apportera un gain en directivité supplémentaire en rapport au chassis d'origine et un
train arriére stable.

Mafterial : Fortal 702276 REF: BTMN 103 Mass : 88 gr

This main chassis was studied to guaranty better performances in torsion and flexion. It also contributes to
the engine cooling thanks to its scoops shaped machined under driving housing. The use of monobloc
engine mount (ref. XMNO11) is advised in order to stabilise the motor casing.

The characteristic of the Pro main chassis lies in the machining of the higher part of the frame, making it
possible to lower the cells and motor to 3 mm, while preserving a thickness of 4mm for the behaviour.

This main Chassis, less rigid than the TEAM chassis, could be used on drift surfaces. It will bring a profit in
additional directivity regarding to original main chassis and stabilize rear wheel-axle unit.




